

# Fachschaftsinitiative Berufspädagogik Technik



## Sitzung der FSI Berufspädagogik Technik vom 23.10.2014

### Protokoll

**Anwesende Mitglieder:** Diana Oster, Theresa Müller, Ralph Majunke,  
David Wolfert (Stimmrecht von Thomas Böhm),  
Konstantin Fahnler

**Abwesende Mitglieder:** Thomas Böhm, Kevin Molter

**Gäste:** -----

#### A) Formalia

- 1.) Sitzungsleitung: Diana Oster
- 2.) Schriftführer: Ralph Majunke
- 3.) Anwesenheitsliste wurde herumgereicht
- 4.) Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
- 5.) Protokoll der letzten Sitzung wurde diskutiert und abgelehnt

#### B) Berichte

##### Rückblick Bepäd-Treffen:

Das Treffen der Berufspädagogen am 16.10.14 war nach Aussage einiger Beteiligten sehr erfolgreich.

Es wurde dabei außerdem vorgeschlagen, dass solche Treffen öfter stattfinden sollten (monatlich/1-2 mal im Semester)

Diana und Theresa erklärten sich dazu bereit, die nächsten Treffen zu organisieren.

Dieser Vorschlag wurde angenommen (6x ja/ 0 Enthaltungen/ 0 nein/ 1 nicht abgegebene Stimme)

### **Gespräche mit StuKo:**

Ralph hat sich im Vorfeld zu dieser Sitzung bereits mit Frederik Stoll und Johannes Muck zu einem Gespräch getroffen. Herr Stoll und Herr Muck sind die aktuellen Vertreter der Berufspädagogen in der StuKo (noch ca. 1 Jahr)

Diese haben sich dazu generell bereit erklärt, die Probleme der FSI in die StuKo zu tragen und die Interessen dort einzubringen.

Es wurde einstimmig beschlossen, dass StuKo Sitzungen von mindestens einem der Vertreter zu besuchen sind. Sollte einer von beiden verhindert sein so muss sein Vertreter anwesend sein.

Unterlagen und Diskussionspunkte der StuKo Sitzungen sollen frühzeitig im Vorfeld der FSI mitgeteilt werden.

Es wird sich erkundigt, wann die nächste StuKo Sitzung stattfindet.

### **Rundmail:**

Die Rundmail an die einzelnen Lehrstühle der TechFak wird von Diana baldmöglichst gesendet.

### **Fortschritte Raumsuche:**

Ralph und Thomas haben bei verschiedenen Lehrstühlen (Roppenecker / Schmidt) bereits angefragt.

Des weiteren wurde in der FSI IuK angefragt, ob sie mit einer einer einstweiligen Mitnutzung ihres FSI Zimmers einverstanden wären. FSI IuK meldet sich bei Ralph sobald sie dieses Thema in ihrer nächsten Sitzung diskutiert haben.

### **Fortschritte E-Mail / Homepage:**

Konstantin hat bereits bei der AK Info angefragt und noch keine Rückmeldung bekommen. Er hat sich bereits an Kevin von der FSV gewendet. Im Laufe der Woche sollte Rückmeldung kommen.

David und Konstantin haben bereits ein Homepage Grundgerüst erstellt und werden dies bis zum nächsten Treffen noch weiter ausarbeiten.

### **Ansprechpartner FSV:**

Die Fachschaftsvertretung der TechFak wollte einen konkreten Ansprechpartner haben. Es wurde abgestimmt wer dieser Ansprechpartner sein sollte. Ralph hatte sich bereits im Vorfeld angeboten und wurde einstimmig (6/0/0/ 1 nicht abgegebene Stimme) gewählt.

### **Logo – Vorschläge:**

Vorschläge fürs Logo der BePäd FSI wurden von Konstantin, Diana und Ralph eingereicht und vorgestellt.

Dianas Skizze wird bis zum nächsten mal digitalisiert und in der nächsten Sitzung weiter diskutiert.

### **Dropbox:**

Dropbox wird von Diana geändert, da nur der Download aktiviert war. Außerdem werden die StuKo Vertreter Frederik Stoll und Johannes Muck in die Dropbox hinzugefügt.

### **E-Mail-Liste:**

Die Liste der einzelnen FSI Mitglieder steht in der Dropbox zum Download bereit und wird um die StuKo Vertreter ergänzt.

### **Treffen Frau Churavy:**

Diana und Ralph treffen sich im Laufe der Woche mit Frau Churavy, um sie auf den neuesten Stand zu bringen.

### **Überschneidung von Vorlesungen:**

Von Seiten einiger Studenten kam die Beschwerde, dass sich einige Vorlesungen überschneiden und somit andere wichtige Veranstaltungen nicht besucht werden können.

Konkreter Fall:

Im Zweifach Physik muss man ein Physikpraktikum Experimentalphysik 1 an der EWF belegen. Dieses Praktikum ist wöchentlich und es besteht Anwesenheitspflicht (Di 13.30 – 17.30).

Um 12.15 – 13.45 Findet jedoch eine Veranstaltung in der TechFak statt.

Es werden jedoch Praktika in der NatFak für Gymnasiallehrer angeboten. Nun soll geprüft werden, ob und wenn welche Inhalte der Praktika identisch sind. Mit diesen Erkenntnissen kann dann weiter gearbeitet werden.

So könnte evtl. in Zukunft das Praktikum in der NatFak besucht werden.

**Anwesenheitsregelung:**

Kann an einer FSI Sitzung nicht teilgenommen werden und wird sich nicht im Vorfeld entschuldigt so muss nach dreimaligem unentschuldigtem Fehlen 5€ in die Kaffeekasse gezahlt werden. Es wurde darüber mit ja abgestimmt (6/0/0/ eine nicht abgegeben).

**FSV Sitzung:**

Diana und Ralph nehmen am 29.10.14 an der nächsten FSV Sitzung teil.

**Letztes Protokoll:**

Ralph schreibt das Protokoll vom 16.10.14 um und lädt sie neu in die Dropbox Gruppe.

Über das Protokoll wird dann in der nächsten FSI Sitzung abgestimmt.

Ab jetzt soll das Protokoll als PDF versendet werden. Außerdem soll ein einheitliches Schema der Protokolle verwendet werden.

Hierzu entwirft Ralph eine Vorlage.

**Die nächste FSI Sitzung findet am 30.10.14 um 12.15 Uhr statt. Getroffen wird sich wieder vor den Bildschirmen.**

Erlangen, den 23.10.2014